



Frage an Stadtrat Mag. (FH) Mario Eustacchio

eingbracht in der Gemeinderatssitzung am 22. Oktober 2015

von

GR Karl Dreisiebner

Betreff: Durchsetzung Übereinkünfte Mobilitätsvertrag „LKH-Quadrant“

Sehr geehrter Herr Stadtrat!

Welche Schritte werden Sie bis wann setzen, um die im Mobilitätsvertrag "LKH-Quadrant" getroffenen Übereinkünfte lt. Pflichtenheft "Change sanft" und hier speziell die als organisatorische Maßnahmen und Grundsätze des Mobilitätsmanagements definierten Punkte ORG 0 bis ORG 17 (Mobilitätsvertrag - Beilage 2, S. 18 - 21) trotz gegenteiligen Verhaltens des Vertragspartner KAGes zur Durchsetzung zu verhelfen?